

## Bruselas insta a una mayor transparencia en el precio de los vehículos de alquiler

### Motor

La Comisión Europea anunció que las principales empresas de alquiler de automóviles Avis, Europcar, Hertz, Enterprise y Sixt, se han comprometido a mejorar la transparencia sobre los precios de reservas en sus webs de aquí al inicio de 2020, unos requisitos que se comprometieron a cumplir hace casi dos años. Entre los cambios, destaca incluir todos los gastos suplementarios en el precio total de la reserva, de modo que se ofrezca al consumidor un precio global que corresponda al precio final que tendrá que pagar.—CincoDías

## Acciona refuerza su negocio en Canadá

### Infraestructuras

El Ministerio de Transportes de British Columbia (Canadá) ha adjudicado a Acciona el mantenimiento de 4.200 kilómetros de carreteras, durante diez años, en las regiones de Okanagan-Shuswap y South Okanagan. El importe es de 348 millones de dólares canadienses (unos 235 millones de euros).—CincoDías



## La cumbre mundial de turismo de Sevilla prevé récord de asistencia

### Turismo

La cumbre del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC) que se celebrará en Sevilla entre el 2 y el 4 de abril comenzará con récord de asistencia, según la organización. Acogerá a 1.500 delegados (más de 100 CEO y miembros de WTTC), 300 medios de comunicación, 20 delegaciones ministeriales y jefes de Estado. El expresidente de EE UU Barack Obama figura como invitado de honor. También participarán los presidentes de Telefónica, Visa, UnionPay, Meliá, Thomas Cook y Hilton, entre otros.—CincoDías

## La Audiencia fija libertad bajo fianza de 500.000 euros para el fundador de Ausbanc



### Tribunales

La Sección Cuarta de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional acordó la puesta en libertad bajo fianza de 500.000 euros de Luis Pineda, el portavoz y fundador de Ausbanc, que se encuentra en prisión provisional desde abril de 2016 imputado por presuntos delitos de organización criminal, extorsión, estafa y blanqueo de capitales. Pineda ha solicitado reiteradamente a la Audiencia Nacional la medida de libertad provisional, pero hasta ahora no se habían atendido sus pretensiones.—CincoDías

## Fracasa el plan de rescate de la 'low cost' Alemania, con 27 aviones y 1.700 empleados



### Transporte

El plan para reflotar la low cost alemana Germania no ha tenido éxito, según indicó ayer el administrador provisional de la aerolínea declarada insolvente, Rüdiger Wienberg. La decena de inversores que seguían el proceso de desinversión de activos se han ido desenganchando del mismo, por lo que "el cierre es inevitable", explicó Wienberg. La quiebra afecta a casi 1.700 trabajadores y a una flota de 27 aviones. Germania presentó el 5 de febrero una solicitud voluntaria de concurso, cuando suspendió sus operaciones.—EP

## A pesar de la tragedia, Boeing y Ethiopian Airlines seguirán trabajando juntos en el futuro. Nos comprometemos a hacerlo también con todas las aerolíneas para hacer el transporte aéreo todavía más seguro



**TEWOLDE GEBREMARIAM**  
CEO DE ETHIOPIAN AIRLINES

## La CE multa a Nike por limitar la venta de sus productos en la UE

### Distribución

La Comisión Europea impuso ayer una multa de 12,5 millones de euros a Nike por prohibir a comerciantes la venta de productos con licencia en otros países de la UE, una restricción que afectaba a productos de algunos de los equipos de fútbol más conocidos de Europa, como Barcelona, Manchester United, Inter o Roma. "Ese procedimiento es ilegal según las normas de Competencia de la Unión Europea", sentenció la comisaria Margrethe Vestager.—CincoDías

# 10

## noticias de un vistazo

**La familia Suárez, premio Adefam**

La familia Suárez, propietaria del grupo de Joyerías Suárez y de Aristocrazy, recibió ayer el Premio Familia Empresaria del Año, que otorga la Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (Adefam).

## Marta Tous, directora de arte de Tous

### Joyería

La marca de joyería Tous ha nombrado a Marta Tous, en el negocio familiar desde 1994, nueva directora de arte. Desde esa posición velará por la identidad artística de la firma especializada en el lujo asequible. Eva Gallego será directora de producto y Giordano Reffatto ha sido designado director de ventas global.—CincoDías



## Renta Corporación lanza un programa de pagarés de hasta 30 millones

### Inmobiliario

Renta Corporación ha activado una emisión de pagarés a un año por un importe máximo de 30 millones en virtud del programa que ha registrado en el Mercado Alternativo de Renta Fija (MARF). La operación se enmarca en la estrategia de diversificación de fuentes de financiación de la compañía dedicada a compra de inmuebles para reformarlos. Se trata de la segunda incursión que Renta Corporación realiza en el mercado de capitales después de que en octubre de 2019 colocara bonos a cinco años por 16,54 millones.—EP